



幸福について



国籍 中国
職種 耕種農業
実習実施者 藤原園芸
監理団体 関東経営合理化
協同組合

馬 微微
MA WEI WEI

多くの人が幸せは無限の富をもつことだと考えています。衣食を心配することのない生活でしょうか？人に注目される地位でしょうか？古今に続く無数の人がそれぞれの心の幸福に執着し求めています。以前なら、私もこのようなものを思い描いていたと思います。しかし、日本に来て3年経った今、私の幸福に対する考え方は変わりました。

3年前に藤原さんの会社に来ました。農業栽培の仕事は私にとっては大変でくじけそうになったこともありました。社長のお父さんは50数年の仕事経験、1日1年中同じ仕事をしています。苗を育てること、植え付けること、消毒すること、摘み取りをする、全ての仕事は彼の頭の中でほとんどすでにきまりきったパターンになっています。お父さんは素晴らしいと心から思います。彼らの顔は笑顔に溢れています。その笑顔から私は彼らの幸福を見ることができました。元来幸福とは堅実な感覚で平凡なものなのです。

去年の夏、日本で一回目の健康診断で乳房に腫瘍があることが分かりました。私は不安になりました。社長の奥さんは私を精密検査につれ

て行ってくれました。各項の検査を予約し、結果、問題のないことが分かりました。その時、私は嬉しくなり大きな声で叫びました。社長は私たち実習生に対して力を尽くして、世話をしてくれたので、私は感謝にみたされました。元来、幸福は健康であって初めて自分の幸福を追い求めることができるのです。幸福は友達との関係・上司と部下との関係・人と人との信頼においてさらに良い関係になります。幸福はまた、感謝の心でもあり、これらは全てお金では買えないものなのです。

幸福はそれぞれの人により違う定義を持ちます。果樹園にとって、幸福は枝に満ちた果実を眺めていることです。幸福は実験の中での発見であり、スポーツ選手にとっては表彰台に立って国旗をかけた賞を得ることです。幸福は清らかな泉であり、教えを守ることであり、私心なく差し出すことであり、悲しい時、暖かいところで抱きしめられること、幸福は子供と久しく別れている母親がいっしょになることであり、子供時代を共にする両親がいることです。また、幸福は故郷を離れている人が久しく別れていた、故郷の親族と集まることでもあります。

人々の幸福に対する深い理解に感心します。私は幸福の意味を知ることができました。それは多額の財産ではなく、満足する精神と他の人のために思いやりの心を持つことです。これが私の心の幸福のかたちです。幸福は私たち一人一人の周りにあります。大切にしましょう！